

Nueva jornada contra los recortes en los servicios públicos

Vallès

La Coordinadora contra los recortes de Montornès, con el apoyo de una cincuentena de entidades locales llevó a cabo el pasado viernes una nueva movilización en contra de los recortes. Los vecinos de Montornès, con la colaboración de

centenares de voluntarios formaron una cadena humana que enlazó la plaza de Pau Picasso con la del Poble. Muchos de los participantes, que se pusieron en marcha en cada una de las plazas, portaban camisetas con colores de los diferentes movimientos de defensa del sector público. Los vecinos consiguieron conectar los dos extremos de la cadena junto al Casal de Cultura, lo que fue anunciado con una traca

Posteriormente en los jardines del Ayuntamiento intervinieron tres representantes de los sectores afectados por los recortes: José Segura, director del Institut Vinyes Velles (educación); Rosina Vaca, pediatra del CAP de Montornès (sanidad), y Nuria Cachán, trabajadora del Ayuntamiento de Montornès.



El Parlament pide que no se cierre el grupo de P3 en Cardedeu

La Comissió d'Ensenyament del Parlament de Catalunya aprobó una resolución unánime en la que pide al Govern que evite el cierre de una línea en la escuela Les Aigües, de Cardedeu, tal como pretendía la conselleria d'Ensenyament. La resolución presentada por ICV-EUiA, y que fue apoyada por todos los grupos, demuestra que en Cardedeu con 224 preinscripciones para las 10 líneas de P3 de la población no pueden prescindir de una de ellas. No obstante, la decisión la tomará la conselleria, que deberá argumentar su elección ante la cámara parlamentaria. Aunque no es una petición vinculante, los grupos instan a mantener todas las líneas abiertas en base a la matriculación detectada y para evitar que algunos vecinos residentes en los barrios tengan que realizar largos desplazamientos para escolarizar a sus hijos. El texto aprobado confirma "que Cardedeu precisa las 10 líneas de P3 repartidas entre las cinco escuelas".

El diputado Joan Mena (ICV-EUiA) se compromete a defender la escuela Quatre Vents

El diputado del grupo de ICV-EUiA en el Parlament de Catalunya y responsable de educación de EUiA, **Joan Mena**, se reunió la semana pasada con la comunidad educativa de la Escola Quatre Vents de Canovelles. La comunidad educativa le señaló que su objetivo era que la Generalitat incluyera la construcción del edificio de obra en los presupuestos del 2013 y el mantenimiento de los actuales módulos prefabricados en buenas condiciones. Mena se comprometió a hacer un seguimiento de sus peticiones en las comisiones parlamentarias correspondientes y a coordinarse con la comunidad educativa para llevar a cabo el seguimiento del proceso de construcción de la escuela.

Setenta empresas se citan en Vilanova para desarrollar productos bajo la marca Costa Barcelona

Unas setenta empresas turísticas de las comarcas del Vallès Oriental, Occidental y Maresme, se citaron este martes en el Mas de Sant Lleí, en Vilanova del Vallès, para desarrollar productos dentro de la marca turística Costa Barcelona.

El consejero de Turismo del Consell Comarcal del Vallès Oriental, Ignasi Martínez, dio la bienvenida a las empresas que participaron en el encuentro. El objetivo principal del citado encuentro era crear sinergias entre las empresas que desarrollan actividades turísticas complementarias. El acto estaba organizado por la Gerencia de Servicios de Turismo de la Diputación de Barcelona, el Consorcio de Promoción Turística Costa del Maresme, el Consorcio de Turismo del Vallès Occidental, el Consell Comarcal del Vallès Oriental, con el asesoramiento técnico de Vinexus Consultores, Turismo & Cultura.





ADMINISTRACIÓ DE FINQUES

• Gestió de Comunitats de Propietaris • Gestió de Lloguers • Assegurances

Informa't 93 870 15 00

www.mglgestio.com cr. Mare Dèu Montserrat, 46 Granollers